

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を



第2780 第8G 平塚北ロータリークラブ 週報



専任しよう みんなの人生を豊かにするために

Hiratsuka North R.C. Weekly

1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

会 長：相原 清
 会長エレクト：相原 美紀 副 会 長：新倉 裕明
 幹 事：平山 英代 会場監督：山田 裕
 姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30
 例会場：レストラン大原2階
 事務所：平塚市立野町17-20
 連絡先：Tel.0463-30-6336 /Fax.0463-30-6616
 E-mail: desk@hiratsukakita-rc.jp

2022 年 4 月 12 日

週報 第 2506 号

例 会 報 告

ロータリーソング 「我等の生業」
 ゲスト
 お誕生祝い ございません。

司会：山田 裕 副幹事

第2506回例会
 会長報告

2022年4月12日
 平塚北ロータリークラブ
 会長 相原 清

先週は観桜会ということで、金目ふれあい広場で北クラブ創立50周年を記念して植えた桜や、金目観音の桜を楽しんでいただきました。本日の例会は、クラブ協議会として、今後の植樹の桜の管理の仕方について、みなさまのご意見を伺いたいと思います。

ウクライナがなお悲惨な状況にあります。実は、私の介護施設でもウクライナの方々を支援したいという声が沸き起こり、先日、東京出張の折にウクライナ大使館を訪れ、いくばくかのお金を寄付してきました。

ウクライナ大使館は港区西麻布にあります。界限は各国の大使館が多く存在しています。アメリカやカナダといった大使館がまるで城か御殿かと思間違うほど立派なのに比べ、ウクライナ大使館は古びた3階建てのビルで、いかにもヨーロッパの最貧国の一つといった趣でした。

青と黄色2色の国旗が差し出された大使館の玄関先には、子どもやお年寄りが戦火の中を逃げ惑う様子など、現地の惨状を伝える写真が何枚も張り出されていました。犠牲者を悼むためでしょう、黄色いチューリップやヒマワリなどの花や千羽鶴も飾られていました。実際、私が大使館を訪れた時も、ひっきりなしに人が訪れ、花束を持った人も何人か見かけました。メッセージを書き込むカードが置かれたテーブルには、日本の国旗が置かれ、「NO WAR」と書かれたサインもありました。

どうやって寄付金を渡したのかと、思い切ってドア横の呼び鈴を押すと、背がすらっと高く、色白の女性が

すぐに現れました。ちょっと急だったもので私は驚いてしまって日本語で、「頑張ってください」とややトンチンカンな言葉を発してしまいました。寄付金はポストに差し入れてくれというのでそうすると、女性はウクライナ大使（セルギー・コルスンスキー氏）の直筆署名が入ったお礼状を手渡してくださいました。

国際ロータリーでも、先にご報告した通り、ウクライナの人々を支援することにしており、3月に開催された2780地区の地区大会でも義捐金を送るための決議をしています。

お一人1,000円を目安としており、来週19日が期限となっています。まだの方は、ぜひご協力いただき、支援の輪を広げていただければと思います。

悲惨な戦争が一日も早く終結することを祈りつつ、本日の会長報告とします。

《出席委員会》

出席免除会員 6名在席

	会員数	出席数	出席率	マークアップ	修正出席率
4月12日	37	12 (4)	47%	名	%



奥様誕生日祝い＝真壁佐一さん



旦那様誕生日祝い＝神保由樹さん



ポールハリス・フェロー＝相原美紀さん

【クラブ協議会】今後の植樹の桜の管理の仕方について



幹事報告

第2780地区第2・第3グループ主催「Hopeful Harmony」チャリティーコンサートのお知らせが届きました。6/11(土)茅ヶ崎市民文化会館 15時開演 入場料1500円 当クラブに3枚チケットのご用意がありますので、ご興味のある方は事務局にお問い合わせください。

スマイルBOX

- ◎相原 清さん＝総合公園の広場で「鯉のぼり」が元気に泳いでいました。季節はもう夏ですね。今年は私も泳ぎます。夢の中で。
- ◎平山英代さん＝桜の花、今年は沢山楽しませていただきました。
- ◎栗原幹樹さん＝先日の観桜会、ありがとうございました。今日の協議会、よろしくお願いいたします。
- ◎相原美紀さん＝4月1日に入社した、高卒新卒の女子社員の両親が45歳くらいと聞き、なんとも言えない気分でした。
- ◎米澤松文さん＝皆様、こんにちは！暖かい日が続いていますが、コロナが終息して皆様と飲みに行くのを楽しみにしています。

◎櫻田 敬さん=気持ちの良い日よりです。

◎林 啓之さん=入会初めてとなります。出席報告とスマイル報告をさせていただきます。

◎根岸君代さん・神保由樹さん=林さんの初めての「スマイル・出席報告」にスマイルします。

◎山田 裕さん=野球部の息子が、部内のクラスターで春の退会を辞退することとなり、大会中息子を含め3人の部員で練習しましたが、アピールのチャンスだったにもかかわらず、挨拶もしないことでかえって悪さをピーアールしました。挨拶の大切さを今をもって教える、悲しくなってきます。

4月12日スマイル合計は10,000円でした。